
【補助金・助成金・交付金・協力金】

No. 名　　称 担当部署 評　　　　　　価

1 勤労者団体補助金 商工観光課
市内８事業所しか加入していない連合愛知尾張西地域協議会に補助金を
交付する必要性は低く、対象地区の自治体の半数において補助制度を廃
止していることから、廃止と評価する。

2 中小企業相談所補助金 商工観光課
補助制度を継続することに異議はないが、多額の繰越金の解消に努める
とともに、補助額は事業費を基礎とした積算方法に改める必要があり、継
続（要改善）と評価する。

3
小規模企業等振興資金融
資利子補給補助金

商工観光課

4
小規模企業等振興資金融
資臨時利子補給補助金

商工観光課

5
小規模企業等振興資金融
資助成金

商工観光課

6
小規模企業等振興資金融
資臨時助成金

商工観光課

7 江南市花火大会補助金 商工観光課

「特定の業者へ発注されている」、「実施方法の見直しが行われない」な
ど、非効率な事業運営が行われていないか、市でチェックするとともに、補
助額についても高額であることから定額で交付するのではなく積算方法を
見直す必要があり、継続（要改善）と評価する。

8
農業集落活性化推進事業
費補助金

農政課

農業振興の目的で交付されているが、補助目的が不明確でその目的の達
成期間も定められていないなどの課題があり、縮小（要改善）と評価する。
市の施策にとって江南市北部地区農業活性化推進協議会に対しどのよう
な関与が必要であるか改めて検証していただきたい。

9 社会福祉協議会補助金 福祉課
各種事業において補助金が目的に沿った事業に充てられ、適切に実施さ
れているか横断的な分析を行い、有効性、公平性を検証する必要があり、
継続（要改善）と評価する。

10 保護司会補助金 福祉課
保護司の行う公的な活動を支援するための制度であることから、補助額を
定額とするのではなく、活動に要した経費から補助額を積算する制度へと
見直す必要があり、継続（要改善）と評価する。

11 まちづくり協力金 地方創生推進課
交付した補助金が地域の方々に公平に活用されているかチェックするため
に使途を把握する必要があり、継続（要改善）と評価する。
また、各町内会において、まちづくり政策を推進する事業に活用されたい。

12
各種対外競技生徒派遣補
助金

教育課

全国大会等派遣補助金と統合し、併せて統一的な交付基準を設ける必要
があり、継続（要改善）と評価する。
また、学校間で公平性の高い制度となるよう補助内容を改善する事も検討
していただきたい。

13 全国大会等派遣補助金 教育課

各種対外競技生徒派遣補助金と統合し、併せて統一的な交付基準を設け
る必要があり、継続（要改善）と評価する。
また、学校間で公平性の高い制度となるよう補助内容を改善する事も検討
していただきたい。

14
ボーイスカウト・ガールスカウ
ト補助金

生涯学習課

補助金を必要とする社会教育団体が公平に申請の機会を与えられる公募
制へと改善すべきである。また、補助額は定額ではなく、対象事業に必要
な経費を根拠にして積算する制度へ改善すべきであり、縮小(要改善)と評
価する。

15 成人の集い開催補助金 生涯学習課

補助金を定額で交付するのではなく、市の施策と合致する行事に係る経
費を補助額の積算基礎とする制度へ改善すべきであり、縮小(要改善)と評
価する。また、補助金を交付する意義や役割を改めて考えていただき、新
成人が成人としての責任を自覚する機会となるよう検討していただきたい。

令和２年度 補助金等検討委員会評価結果

交付件数が少なく交付額も少額であることから、現行制度は一旦廃止し、
中小企業事業者の有益な支援策として活用される制度へと再構築する必
要があり、廃止と評価する。

信用保証料に対する補助は、中小企業事業者にとって有益な支援制度で
はあるが、新たに起業する事業者が対象から外れてしまうなど、より幅広く
支援が受けられるよう改める必要があり、継続（要改善）と評価する。



No. 名　　称 担当部署 評　　　　　　価

16
江南市国際交流協会補助
金

生涯学習課
市の国際政策を協働して推進するパートナーとして、人材面と経済面の双
方の成長を支援していく必要があり、拡大と評価する。また、市として国際
政策にどう取り組んでいくのか改めて考えていただきたい。

17 江南市スポーツ協会補助金 スポーツ推進課

スポーツ協会へ交付された補助金の大半が、加盟競技団体へ助成金とし
て再交付されており、加盟競技団体が補助目的に沿った事業を行ってい
るか精査しなければならない。そのため、実績報告では加盟競技団体が使
途した経費の内容を含め確認する必要があり、縮小（要改善）と評価する。
また、市民の健康増進や加盟競技団体の指導・育成に活用される制度へ
と見直していただきたい。

【負担金・分担金】

No. 名　　称 担当部署 評　　　　　　価

1 交通安全協会負担金 防災安全課
負担金を交付した効果や負担額の根拠が不明確であり、毎年、前年踏襲
で事業が実施されているのであれば、事業内容の見直しの提案を要望し
ていく必要があることから、縮小（要改善）と評価した。

2
地域安全安心活動拠点等
施設共益費負担金

防災安全課 令和３年度に廃止が決定されていることから評価しない。

3
江南防犯協会連合会負担
金

防災安全課
負担金を交付した効果や負担額の根拠が不明確であり、毎年、前年踏襲
で事業が実施されているのであれば、事業内容の見直しの提案を要望し
ていく必要があることから、縮小（要改善）と評価した。

4 日本図書館協会負担金 生涯学習課
毎年度、定額で慣例的に負担金を交付しているが、図書館運営の向上に
貢献しているのか不明確であり、協会へ加入する意義を再検討する必要
があることから、廃止と評価する。

5 愛知図書館協会負担金 生涯学習課
毎年度、定額で慣例的に負担金を交付しているが、図書館運営の向上に
貢献しているのか不明確であり、協会から得られている情報についても有
益なものであるか精査する必要があることから、縮小（要改善）と評価する。

6
愛知県公立図書館長協議
会負担金

生涯学習課

7
尾張部公共図書館連絡協
議会負担金

生涯学習課

8
愛知県市議会議長会負担
金

議事課
負担金を減額し繰越金の解消に取り組んでいる。引き続き、解消に向け努
めていただきたい。また、議長会の運営に関してコスト削減を図る提案をさ
れたいことから、縮小（要改善）と評価する。

毎年度、定額で慣例的に負担金を交付しているが、図書館運営の向上に
貢献しているのか不明確であり、廃止と評価する。
また、社会教育を推進するうえで、必要な事業に財源を充てていただきた
い。


